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Jugements rendus sur les demandes d’autorisation

MAY 5, 2022 / LE 5 MAI 2022

	39991
	Kelsey Green v. Heidi Green
(N.S.) (Civil) (By Leave)

	[bookmark: BM_1_]The application for leave to appeal from the judgment of the Nova Scotia Court of Appeal, Number CA507627, 2021 NSCA 61, dated August 16, 2021, is dismissed.


	Family law — Custody — Parental alienation — Evidence — Whether the Court of Appeal failed to properly consider the evidence before it and whether it considered other information that was not evidence before it — Whether evidence from the interim appeal was considered in the decision being appealed — Whether the reasoning provided for not granting the motion for extension of time to allow the appeal failed to consider the best interests of justice and the best interests of the children — Whether the Court of Appeal failed to consider the Charter of Rights, Human Rights as well as the children’s rights under the United Nations Convention on the Rights of the Child.


	The parties separated in 2018. The trial judge rejected the applicant/father’s claim of parental alienation and determined that the best interests of the children would be served in the primary care of the respondent/mother, with specified access to the father. The father attempted to file a Notice of Appeal to challenge the decision. He missed the filing deadline by one day. The Court of Appeal dismissed the father’s motion for an extension of time in which to file his appeal.


	February 16, 2021
Supreme Court of Nova Scotia
(Family Division)
(Forgeron J.)
2021 NSSC 43; 1201‑071597

	
	Children placed in the primary care of the respondent/mother, with structured and restricted parenting time to the applicant/father

	August 16, 2021
Nova Scotia Court of Appeal
(Bourgeois J.A.)
2021 NSCA 61; CA507627

	
	Father’s motion for extension of time to file Notice of Appeal, dismissed



	October 14, 2021
Supreme Court of Canada
	
	Application for leave to appeal filed by father






	39991
	Kelsey Green c. Heidi Green
(N.‑É.) (Civile) (Autorisation)

	La demande d’autorisation d’appel de l’arrêt de la Cour d’appel de la Nouvelle-Écosse, numéro CA507627, 2021 NSCA 61, daté du 16 août 2021, est rejetée.


	Droit de la famille — Garde — Aliénation parentale — Preuve — La Cour d’appel a‑t‑elle omis de considérer adéquatement la preuve dont elle disposait et a‑t‑elle pris en compte d’autres renseignements pour lesquels elle ne disposait pas de preuve? — La preuve de l’appel provisoire a‑t‑elle été prise en compte dans la décision faisant l’objet de l’appel? — Le raisonnement fourni à l’appui de la décision de ne pas faire droit à la requête en vue de la prorogation du délai pour permettre d’interjeter appel prend‑il en compte l’intérêt de la justice et l’intérêt supérieur des enfants? — La Cour d’appel a‑t‑elle omis de prendre en considération la Charte des droits, les droits de la personne ainsi que les droits des enfants en vertu de la Convention des Nations unies sur les droits de l’enfant?


	Les parties se sont séparées en 2018. La juge du procès a rejeté la revendication d’aliénation parentale du demandeur/père et a décidé que l’intérêt supérieur des enfants serait mieux desservi s’ils étaient confiés principalement aux soins de la défenderesse/mère avec des droits d’accès précis au père. Le père a tenté de déposer un avis d’appel pour contester la décision. Il a manqué la date limite du dépôt d’un jour. La Cour d’appel a rejeté la requête du père en vue de la prorogation du délai dans lequel il pouvait déposer son appel.


	16 février 2021
Cour suprême de la Nouvelle‑Écosse 
(Section de la famille)
(juge Forgeron)
2021 NSSC 43; 1201‑071597

	
	Enfants confiés principalement aux soins de la défenderesse/mère avec un temps parental structuré et restreint du demandeur/père 

	16 août 2021
Cour d’appel de la Nouvelle‑Écosse
(juge Bourgeois)
2021 NSCA 61; CA507627

	
	Rejet de la requête présentée par le père en vue de la prorogation du délai pour déposer un avis d’appel



	14 octobre 2021
Cour suprême du Canada
	
	Demande d’autorisation d’appel déposée par le père 
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	April 20, 2022

Dia ‘Eddin Hanan

	v. (40097)

Her Majesty the Queen (Ont.)

(As of Right)


	











	






	NOTICE OF APPEAL FILED SINCE LAST ISSUE
	
	AVIS D’APPEL DÉPOSÉS DEPUIS LA DERNIÈRE PARUTION




	NOTICE OF APPEAL FILED SINCE LAST ISSUE
	


	AVIS D’APPEL DÉPOSÉS DEPUIS LA DERNIÈRE PARUTION
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[bookmark: _Toc102640259]Pronouncements of reserved appeals / 
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MAY 6, 2022 / LE 6 MAI 2022

39267	Sa Majesté la Reine c. J.F. - et - Procureur général de l’Ontario, procureur général de la Colombie-Britannique, procureur général de l’Alberta, Criminal Lawyers’ Association of Ontario, Association québécoise des avocats et avocates de la défense et Association des avocats de la défense de Montréal-Laval-Longueuil (Qc)
2022 SCC 17 / 2022 CSC 17

Coram:	Le juge en chef Wagner et les juges Moldaver, Karakatsanis, Côté, Brown, Rowe, Martin, Kasirer et Jamal

L’appel interjeté contre l’arrêt de la Cour d’appel du Québec (Montréal), numéro 500-10-007018-193, 2020 QCCA 666, daté du 25 mai 2020, entendu le 30 novembre 2021, est accueilli. L’arrêt des procédures est annulé et l’affaire est renvoyée devant un ou une autre juge de la Cour du Québec pour la continuation du procès. La juge Côté est dissidente.

The appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Montréal), Number 500-10-007018-193, 2020 QCCA 666, dated May 25, 2020, heard on November 30, 2021, is allowed. The stay of proceedings is set aside and the case is remanded to another judge of the Court of Québec for the continuation of the trial. Côté J. dissents.
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Canada Supreme Court Reports: Part 3, 2019 Vol. 3

Recueil des arrêts de la Cour suprême du Canada : 3er cahier, 2019 Vol. 3



Canada Supreme Court Reports: Part 1, 2019 Vol. 4

Recueil des arrêts de la Cour suprême du Canada : 1er cahier, 2019 Vol. 4



Canada Supreme Court Reports: Part 2, 2019 Vol. 4

Recueil des arrêts de la Cour suprême du Canada : 2e cahier, 2019 Vol. 4
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